

# Compte rendu de l'Atelier n°4 du Trois le 14 mai 2024

En présence d'un dizaine d'acteurs associatifs, de 24 élèves du SAPAT et de leurs enseignants.

## Présentation du SAPAT

Les élèves de Première du SAPAT (Bac pro Soins à la personne et animation des territoires ruraux) présentaient leur formation et les résultats de l'Atelier du 11 avril 2024 au cours duquel ils ont réfléchi aux partenariats et contributions à envisager avec le Trois.

## LA FETE DU 18 JUIN

### Montage et démontage du Petit Marché

Les voitures du Petit Marché arriveraient avant la déambulation. Elles repartiraient après le marché. Il faudra prévoir une voie de circulation de sortie. Voir avec les producteurs pour le Timing précis.

### Les fanfares invitées

- Présence de la Fanfare béninoise Eyo'nlé
- La Fanfare Les Décalés de Lormes a confirmé sa présence.

### Horaires de la soirée (à ajuster)

- 16h30-17h15 – Radio Morvan Interview de la Fanfare Eyo'nlé
- 17h15-17h20 – Retour collectif au Trois
- 17h30-18h15 – Premier Set de la Fanfare Eyo'nlé + jeux
- 18h20-19h – Fanfare Lormes Les décalés + jeux

19h-20h30 - Repas

20h30-21h15 – Second Set de la Fanfare Eyo'nlé

21h15-22h – Set commun Eyo'nlé et les Décalés + danse trad

22h : fin de la musique

### La danse traditionnelle

Nous convenons que l'acceptation Soirée Afro-Morvandelle, ne peut pas forcément dire « avec musique et danse traditionnelle du Morvan », mais avec rencontre avec des habitants du Morvan.

Marion de l'Ecole de musique peut apprendre quelques pas de danse aux participants. Martine des Filles et Gars d'Arleuf propose un cercle circacien plus facile à pratiquer. Il est proposé de prendre contact avec les Galvachers.

### Les jeux et animations

- Les jeux seront finalement empruntés au Centre social. Des animateurs du Centre social seront présents.
- La question est posée aux élèves du SAPAT de avoir quels jeux ils affectionnent. Les réponses : Belotte, Uno, Kems, Monopoly. Une dizaine d'élèves externe ont donné leur adresse. Il s'agira de voir en amont avec le SAPAT, leurs parents et responsables légaux comment ces derniers pourraient participer à la soirée.

### Fabrication de masques béninois avec Lili

Lili a fait des recherches. Elle a notamment pris contact avec la Cité des Présents qui dispose d'un fonds sur le Bénin. Elle essaye de faire en sorte que la réalisation soit accessible pour les enfants. Il s'agirait de dessiner les contours des masques, qui seraient ensuite à colorier par les enfants.

### Exposition Exilés dans la salle d'audience

Elle serait organisée via la CIMAD.

## **Communication**

- Radio Morvan : une interview est prévue le jour même.
- Par ailleurs les associations organisatrices iraient à Radio Morvan pour présenter leurs associations et l'événement (Casbah, Mouton Zébré, Foot, Lili...) début juin.
- Les affiches et les flyers sont en cours d'impression et seront diffusés dès la fin du mois de mai.
- Une diffusion via les réseaux sociaux est prévue.

## **La gestion des dépenses et recettes de la soirée**

### La participation du public

Le public est sollicité pour venir avec de la nourriture et de la boisson. Il sera invité à faire un don dans une boîte à don pour l'organisation et la soirée (repas des musiciens et prochains événements du Trois). Soit un prix (par exemple de 5 euros) est fixé. Soit le prix est libre. Ceci devra être défini lors de la prochaine réunion de préparation.

### Le banquet-buvette

Il s'agira d'un banquet permettant de partager des repas et des boissons. Aucun produit ne sera donc vendu.

### La gestion du budget de l'événement

L'idée est de faire de cet événement une occasion de constituer de premières pratiques de co-gestion entre les associations du Trois sur des événements. Trois scénarios ont été envisagés dans un premier temps.

- Création d'une régie mixte par la comcom. Mais trop complexe de l'avis de la comcom, et ne va pas dans le sens de l'autonomie des associations.
- Proposition de créer un Pot commun en espèce pour effectuer les dépenses en amont, et répartir les recettes. Mais le problème est

que seules les personnes physiques peuvent participer, car pas de possibilité de générer un reçu pour les assos.

- Une association assure la gestion de la collecte des fonds en amont et pendant la fête et reverse aux structures donatrices et participatives.

La discussion s'est poursuivie lors de l'Assemblée plénière du 22 mai. Il est convenu que des repas seront préparés par les associations pour les musiciens (autour de 40, à préciser).

- Lors de la prochaine réunion d'organisation, un menu sera proposé, une liste des courses et une évaluation des dépenses pour les courses.
- En amont les associations organisatrices seront invitées à abonder un fonds (autour de 50 euros, à préciser). La Casbah achètera les ingrédients. Les courses pourront être réalisées par la Casbah et des volontaires d'autres assos.
- Les plats seront préparés la veille, soit le 17 mai. Quatre à cinq personnes seront nécessaires. Le Centre social propose de mettre à disposition sa cuisine. A confirmer.
- Les recettes du 18 juin (participation libre du public) permettront de rembourser les structures ayant investi.
- En cas de déficit, la comcom pourra payer la différence, à partir d'une émission de facture.
- En cas de bénéfice, la solde serait conservé pour les prochains événements. Dans ce cas, il reste à définir sur quelle comptabilité ce solde sera imputé.
- Toutes les transactions devront donner lieu à l'émission de factures et de reçus (versement des associations, dépenses)

## **Vaisselle le jour de l'événement**

Etant donné qu'il n'y a pas d'eau chaude au Trois, des plats de type tartes seront privilégiés afin de minimiser l'usage de la

vaisselle. Un fonds d'assiettes en cartons pourra être apporté, notamment pour les musiciens. La comcom fournira les éco-cup. Il reste à voir comment informer le public en amont.

## **LES FETES DU TROIS**

Il a été décidé que des Fêtes du Trois seraient organisées le 3 de chaque mois, dans la mesure du possible.

### **Vendredi 3 mai - retour sur la Veillée des Filles et Gars d'Arleuf**

Trente personnes étaient présentes à la veillée. Très bonne ambiance. Pas mal de nouvelles personnes étaient présents, dont des personnes attirées par la musique depuis la rue. Pour l'occasion l'affiche des Fêtes du Trois a pu être utilisée pour la première fois.

### **La balade Contée du lundi 3 juin**

Le Mouton Zébré a trouvé un Conteur. Le parcours a été défini avec Morvan Oxygène. L'arrivée est prévue au Trois et se terminera par un pot. Une affiche a été réalisée. Organisation en cours.

**Le mercredi 3 juillet et le jeudi 4 juillet** auront lieu des Ateliers de co-conception du Trois. Voir support du 22 mai de l'Assemblée plénière pour précisions.

**Le samedi 3 août** – projet de Foot Pétanque (à confirmer).

**Le mardi 03 septembre.** Soirée Ecole de musique.

Le 23 mai. Pour la CCGSML. FB et NM